

## Projekte von Evas Arche



### Krankenhausbesuchsdienst:

Ehrenamtlich engagierte Frauen besuchen Kranke im St. Hedwig-Krankenhaus, um ihnen den Klinikaufenthalt zu erleichtern. Sie verschenken ihre Zeit für stärkenden Gespräche und herzliche Begegnungen.



### Mobilé:

Im Rahmen des berlinweiten Ehrenamtsprojekts „Mobilé – Mobilsein mit unserer Hilfe“ werden Frauen mit Pflegegrad regelmäßig von geschulten Ehrenamtlichen besucht. Pflegende Angehörige sollen entlastet und der betroffenen Frau eine willkommene Abwechslung geboten werden.



### Welcome-Baby-Bags:

Schwangere Frauen in einer Notsituation werden mit einer umfangreichen Erstausrüstungstasche, der Welcome-Baby-Bag, direkt und schnell unterstützt. Die Welcome-Baby-Bags werden ausschließlich durch Fachkräfte der Frühen Hilfen, des Sozial- und Gesundheitswesens vergeben. Das Projekt ist Teil des Landespräventionsprogramms Babylotse Berlin des Berliner Senats. [www.welcomebabybags.de](http://www.welcomebabybags.de)



### Starke Mädchen – Starke Mütter

Das Projekt richtet sich an Mädchen\*, junge Frauen\* und Mütter und bietet mit Workshops, individueller Einzelberatung und einer Gruppe für junge Schwangere und junge Mütter vielfältige Möglichkeiten der Unterstützung, Vernetzung und Empowerment.

Der Ökumenische Rat Berlin-Brandenburg (ÖRBB) hat Evas Arche 2014 mit dem Ökumenepreis für „die engagierte solidarische Arbeit von Frauen für Frauen“ ausgezeichnet.

Evas Arche wird gefördert und unterstützt von der Senatsverwaltung für Wissenschaft, Gesundheit, Pflege und Gleichstellung, dem Landesamt für Gesundheit und Soziales (LAGeSo), von der Senatsverwaltung für Integration, Arbeit und Soziales, vom Bezirksamt Berlin-Mitte, der Koepjohann'schen Stiftung, der Servicegesellschaft zgs consult GmbH, den Landesverbänden der Pflegekassen, der Landeskollegte der Evangelischen Landeskirche Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz (EKBO) und dem Erzbistum Berlin. Außerdem finanzieren wir uns durch Spenden und Vereinsbeiträge. Sie können uns ideell unterstützen durch aktive Mitarbeit und finanziell als Vereinsmitglied oder Förder:in.

Evas Arche ist Mitglied im Diakonischen Werk Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz e.V..

Evangelische Bank  
IBAN DE25 5206 0410 0003 9024 47  
BIC GENODEF1EK1

**Bürozeiten:** Montag 13 - 16 Uhr, Dienstag 9 - 18 Uhr,  
Mittwoch und Donnerstag 9 - 16 Uhr

Ökumenisches Frauenzentrum Evas Arche e. V.  
Große Hamburger Straße 28 | 10115 Berlin  
Tel. 030 - 282 74 35  
[info@evas-arche.de](mailto:info@evas-arche.de)

 Evas Arche ist bei Facebook  
[www.evas-arche.de](http://www.evas-arche.de)



Ein Ort von Frauen  
für Frauen

[www.evas-arche.de](http://www.evas-arche.de)

Evas Arche ist ein ökumenisches Frauenzentrum, in der Mitte Berlins gelegen, einzigartig in seinen Zielen und seiner Angebotsstruktur, erfolgreich seit Eröffnung 1992.

Evas Arche wurde von Frauen aus unterschiedlichen Konfessionen gegründet, um Frauen einen Ort zu bieten, an dem sie unter sich sind, miteinander lernen, diskutieren, nachdenken, essen, feiern, Stille halten – einen Ort, an dem sie gemeinsam Krisenzeiten durchstehen, sich gegenseitig stärken und wertschätzen.

Seit Anbeginn begegnen sich Frauen in Evas Arche mit gegenseitigem Respekt, unabhängig von ihren sozialen, nationalen, religiösen oder kulturellen Hintergründen.

Evas Arche engagiert sich für:

- Geschlechtergerechtigkeit,
- die Verbesserung und Stärkung des sozialen und kulturellen gesellschaftlichen Klimas,
- die Förderung von Eigenverantwortung und Eigeninitiative von Frauen,
- die Förderung und Pflege eines interreligiösen und interkulturellen Austausches sowie
- ein friedliches Miteinander in unserer Gesellschaft.

### Soziale Arbeit

Die offene soziale Arbeit ist gekennzeichnet durch eine Mischung aus Gruppen-, Gesprächs- sowie Betreuungsangeboten. Frauen in Not oder in schwierigen Situationen können darüber hinaus Hilfe und Unterstützung in Einzelberatungen wahrnehmen. Frauen erfahren in Evas Arche psychosoziale Stabilisierung, Begleitung und Ermutigung.

### Kultur & Bildung

Das kulturelle und Bildungsangebot von Evas Arche zeichnet sich aus durch eine Vielfalt an Frauenthemen aus Geschichte, Gesundheit, Beruf, Kunst oder Religion. Zu den Veranstaltungen gehören Autorinnenlesungen, Erzählabende oder Ausstellungseröffnungen sowie spirituell geprägte Kreativangebote oder Gesundheitsworkshops.

Die Arbeit von Evas Arche basiert auf drei Schwerpunkten: Theologie und Spiritualität, Kultur und Bildung sowie soziale Arbeit. Diese Bereiche sind miteinander verschränkt und nehmen den Menschen in seiner Ganzheitlichkeit wahr. Die breite Palette von Angeboten in Evas Arche spiegelt den Erfolg und die aktuellen Bedürfnisse von Frauen wider.

### Theologie & Spiritualität

Evas Arche bietet Frauen einen Raum, ihren Glauben in besonderen frauengemäßen Formen zu feiern, Glaubenserfahrungen auszutauschen und sich mit anderen Bekenntnissen auseinanderzusetzen. Jede ist willkommen, ob sie einer Kirche bzw. Religionsgemeinschaft angehört oder nicht.